

CHANGEMENT DE PROPRIETAIRE AU VIEUX VALAIS

Du nouveau à Ovronnaz.

Après 15 ans d'activité Jérémie Verschave a remis le 15 septembre dernier son restaurant à un nouveau propriétaire, Damien Henchoz. Pour les détails voir ci-dessous l'article du Nouvelliste paru mi-septembre.

Nous souhaitons un bel avenir professionnel et personnel à Jérémie, Gabie et à la petite Nalou et plein succès à Damien et à son épouse pour la conduite de son établissement.

Le nouveau propriétaire souhaite organiser des animations originales qui seront certainement les bienvenues dans notre station. Comme mise en bouche nous pouvons déjà vous annoncer :

- mercredi 12 octobre: Lunch-Animation avec le fameux humoriste, musicien
 Docteur Silac (extraordinaire) qui ne manquera pas de faire rire son audience par des blagues "helvétiques" en jouant du cor des alpes avec gants de boxe!!!!!
- samedi 15.10/dimanche 16.10: exposition après repas de quelques tenues portées par Roger Federer lors de ses grandes rencontres tennistiques (acquises aux enchères au cours des 10 dernières années par le nouveau propriétaire). Une sorte d'Hommage à Roger Federer.
- samedi 22.10: APERO d'ACCUEIL offert par la Direction du Vieux Valais (avec raclette, etc.).
- **Dimanche 30.10**: Dès 18.00 h et durant le repas Marc Charrière et les "Bandits folkloriques" groupe d'accordéonistes de Fribourg

Réservation souhaitée.

Commune de Leytron

Changement de propriétaire au 15 septembre

OVRONNAZ est une jolie station entourée de magnifiques montagnes que l'on a plaisir à observer en nageant dans les Bains bitermaux. Les visiteurs peuvent poursuivre leur journée dyflique en s'arrêtant à la berrasea cui au restaurant du Vleux Valais. On y sert des spécialités de la région ou de saison. J'ai ressenti un vrai coup de cœur en le découvrant et en poussant la grosse porte en bois de cet établissement typiquement valaisan.

Le développement du Vieux Valais est inti-mement lié à l'engagement de Jeremy Ver-schaeve: 15 années de direction, une remis sur pied, un foisonnement d'idées pour diver-sifier la carte, une recherche constante de nouvelles activités pour faire le bonheur des vacanciers et des résidents de la région ou des vallées avoisinantes.

Dernièrement Jeremy, qui vient de devenir papa, a décidé de changer d'horizon pour «surfer» sous d'autres cleux. Quant à moi, je suis un chemin inverse. Après de nombreuses années passées à l'étranger, je m'établis enfin dans mon pays natal et, surcout, en Valais où ma famille a une résidence secondaire depuis plusieurs années.

Avec mes parents, /ai eu la chance de résider dans différents pays (Australie, Belgique, France, Paraguay). Ensuite, grâce à mes études auprès de l'Institut des Hautes Etudes de Glion, /ai poursuivi ma formation à l'Île Maurice avant d'être engagé par des chaînes hôtelières à Paris et à Lausanne.

Jai le même âge que Jeremy quand il a repris la direction du Vieux Valais. Je m'attacheral à prolonger son engagement, exemplaire et pro-fessionnel, au service du Vieux Valais, de se-clients et de la région. J'exploiteral aussi mon expérience de vie dans des pays aux coutumes différentes et aux cuisines variées. Progressi-vement, J'apporteral également quelques dé-veloppements me tenant à cœur. Je pense, entre autres, que le Vieux Valais pourrait être aussi un lieu de rencontres pour les enfants,

les jeunes et les personnes âgées. A côté d'offres spéciales pour les personnes à la retraite, l'envisage d'élargir la palette des activités destinées aux enfants et aux jeunes - tels des cours de culsine ou des présentations thématiques. Par aillieurs, l'al l'intention de planifier des conférences (en journée ou en soirée), des moments musicaux (suisses ou étrangers), des expositions (artistes, sportifs, etc.) et des rencontres avec des professionnels de diverses caté-gories. Ce faisant, le Vieux Valais aura un rôle social accru tout en offrant un cadre convivial et chaleureux.

Vous pourrez découvrir les nou-velles activités du Vieux Valais au fil des prochains mois sur le site du Restaurant www.aftersky.ch



Dès le 15 septembre, l'aurai l'immense plaisir de vous accueillir personnelle-ment au Vieux Valais. Je me réjouis énormément de faire la connaissance de ses clients régulers, comme de ceux qui ont envie de découvrir cet endroit paradisiaque situé si près de la plaine. Et si l'envie vous prend de prolonger votre séjour sur place, sechez qu'il y a la possibilité de louer des studios com-plètement rénovés et joliment décorés aux motifs de la montagne pour une, deux ou plusieurs nuits.

deux ou plusieurs nuits.

J'ai, par ailleurs, hâte de rencontrer tous les partenaires du Vieux Valais, qui ont toujours appuyé le travail de Jeremy et contribué au développement de l'établissement ainsi que de la station d'Ovronnaz. Je me réjouis notamment l'établissement ainsi que de la station d'Ovronnaz, Je me réjouis notamment de collaborer avec les responsables de l'Office du Tourisme d'Ovronnaz, des lains Thermaux et de Têlé-Ovronnaz, ainsi qu'avec le nouveau Président de commune afin que nous puissions tous travailler ensemble sur divers projets.

Venez nous rejoindre pour un moment de convivialité autour d'un APÉRO SAMEDI 22 OCTOBRE 14 H > 18 H 30 evieux valais **AFTERSKY**

MERCI À NOS FOURNISSEURS La Semeuse - Cave Petite Vertu - Cave La Rodeline - Aligno - Prodega - Provins - Philippor frères - Transpourmet - Cave la Corbassière - Domaine Dussex - Cave Marc-André Rossier - Pitceul - Cave Vidomne - Jo Godard - Binggeli - Dussex - Gastrom - Buchard Vins - Suter-Vlandes - Feloschlossen - Biopartner - Obrist - Culturefood-Bifrare - Cave La Tornale - Activizession - Boulangerie Crettenand - Domaine des Rosses - Cave Mandolé - Cave Lips - Fiducia - fb graphiques - Mooh Design - Amandine Vacances •